
REQUERIMENTO Nº     636      /06 

De Providências 

 

                                                    

“Quanto ao desassoreamento na 

extensão do Ribeirão dos Toledos”.  

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 

junto ao setor competente, no sentido de proceder o desassoreamento na 

extensão do Ribeirão dos Toledos.     

 

Em outros anos, o desassoreamento do Ribeirão dos Toledos 

era realizado com o equipamento do (DAEE) Departamento de Águas e 

Energia Elétrica do Estado de São Paulo, sendo esta limpeza periódica do 

fundo e das margens, e não era apenas do citado rio, mas, de todos os rios 

e córregos de nossa cidade, o que era muito importante para que nos 

períodos de chuvas intensas não ocorressem as famosas enchentes, nas 

quais, muitos munícipes perdem o pouco que têm. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de junho de 2006. 

  

 

                      RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 


